







ひかりだより









Vol.80 院内保育所 ひかり

## 今月のねらい

- ・身近な春の自然に親しみ、友達や保育者と戸外で思い切り遊ぶ。
- ・子どもの頑張りを認めたり、思いに共感したりすることで次への活動の意欲を 高める。

もうすぐ子どもの日です。保育所では、子ども達が製作した、かわいいこい のぼりが泳いでいます。成長著しい子ども達が、これからも元気にたくましく 成長することを心から願っています。

お預かりしていました衣類をゴールデンウィーク前に持ち帰り頂きますの で、衣替えをしてお持ちください。(サイズとお名前の確認をしてください) 又、お散歩で汗をかきますので、フェイスタオルをお持ちください。宜しくお 願い致します。

























































## 春の乳幼児健診

23日(土)9:30~ 内科・歯科健診がありま

受診希望で、勤務がお休 みの保護者の方は、時間に 遅れないように、保育所ま でお越しください。

バスタオル・母子手帳の提 出につきましては、後日、 お伝えいたしますので、宜 しくお願い致します。



## おかずはごはんと いっしょに食べよう

ごはんとおかずをいっしょに入れて、 口の中で混ぜ合わせながら食べること を"口中調味"と呼びます。これは、古 くからの日本独自の食べ方です。最近 では、欧米型食文化の"ばっかり食べ"(お かずばっかりを先に食べる食べ方)を する子どももいるようですが、口中調 味には「ご飯の量で味を調整して、濃 い味に慣れない」「脳を活性化させる」 などの利点があるようです。



